
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0126/2022

Naucalpan, Estado de México, 4 de febrero de 2022

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A PROBABLE IMPLICADO EN
DELITOS CONTRA LA SALUD Y ROBO A CUENTAHABIENTES EN TOLUCA

- *Se aseguraron cuatro frascos y una bolsa de plástico que en su interior contenían piedra con supuesta cocaína.*
- *Aparentemente participó en dos robos a cuentahabientes, despojando un estimado de 650 mil pesos; en uno de los asaltos, se efectuaron detonaciones de arma.*

Con los trabajos de inteligencia, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) obtuvieron información que permitió localizar a un sujeto investigado por su posible relación en el delito de robo a cuentahabiente; en la intervención, se confiscaron supuestas sustancias nocivas contra la salud.

Por medio de una denuncia, se tuvo conocimiento del asalto a un ciudadano ocurrido el 27 de enero del año en curso en las inmediaciones de la sucursal bancaria localizada sobre la avenida Central, esquina con calle Uno, en el Parque Industrial Toluca 200, del poblado de San Mateo Otzacatipan, donde aparentemente dos hombres que tripulaban una motocicleta Aprilia SX50, color blanco, efectuaron disparos de arma de fuego para despojar a la víctima de 500 mil pesos.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Con la infraestructura de cámaras de videovigilancia, personal de la SS del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), pudo observar un vehículo con características semejantes a las reportadas en la denuncia, logrando obtener la placa de identificación, así como las características de los individuos, mismas que fueron ingresadas a las plataformas institucionales para su localización.

Con la información recolectada, elementos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) efectuaron un despliegue operativo en la colonia Benito Juárez, en el municipio de Naucalpan, donde ubicaron el automotor antes descrito, tripulado por uno de los posibles involucrados.

Acorde al protocolo, marcaron el alto a Nestor "N" de 24 años de edad, a fin de efectuar una revisión preventiva; al concluir, los efectivos de la SS encontraron entre sus pertenencias cuatro frascos de cristal y una bolsa de plástico que en su interior contenía una sustancia blanquizca en forma de piedra, con características propias a la droga conocida como cocaína.

De forma inmediata los uniformados estatales detuvieron al sujeto, quien acorde a las indagatorias posiblemente está relacionado con otro evento de robo a cuentahabiente efectuado el pasado 10 de septiembre de 2021, en el que al parecer despojó a un ciudadano la cantidad de 150 mil pesos.

Después de hacer saber los derechos que la ley le otorga, el detenido junto con el automotor, fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Naucalpan, donde se inició la carpeta de investigación correspondiente por su posible relación en delitos contra la salud y lo que resulte.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.